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Dopo brevi attività di ricercatore presso Ires e Ervet S.p.A. (1981) inizia il proprio percorso 
professionale con Nomisma S.p.A. nel 1982. Nel 1992 assume il ruolo di capo ufficio studi dell’area 
Laboratorio di Politica Industriale, nel 1996 quello di Segretario del Comitato Scientifico; nel 1998 è 
nominata Direttore Generale della società, carica che ricopre fino al 2003. In questo contesto matura 
esperienze e competenze di analisi economica applicata, di project management e di consulenza a 
cui si associa specifica esperienza manageriale.  Diverse sono le esperienze maturate in campo 
didattico e pubblicistico, oltre ad aver scritto numerosi articoli su riviste specializzate negli anni di 
ricerca e consulenza, partecipa a corsi di specializzazione come docente e a convegni come 
relatrice. 
Dal 1988 al 2001 è ideatore e direttore della banca dati e del rapporto periodico “Acquisizioni Fusioni 
Concorrenza”; in questo ambito sviluppa competenze di consulenza e studio applicato in materia di 
crescita esterna delle imprese e ruolo delle politiche pubbliche.  
Nel 1988 è consulente del Ministero dell’Industria per la costituzione dell’Autorità di Tutela della 
Concorrenza e del Mercato. 
Dal 1990 al 1993 collabora al progetto nazionale del CNR su Organizzazione e Funzionamento della 
Pubblica Amministrazione. Nel 1993 svolge attività di consulenza e analisi per il Ministro della 
Funzione Pubblica su trasformazione e privatizzazione di soggetti pubblici nazionali. 
E’ co-curatore dei rapporti “Industria” di Nomisma, ed. Il Mulino dal 1991 al 1996. 
Dal 1996 al 1998 è membro della Segreteria Tecnica del Ministro dell’Industria e fa parte del 
Comitato per la Politica Industriale; si occupa di semplificazione e revisione degli interventi a favore 
delle imprese, fusione delle società nazionali pubbliche per la promozione dello sviluppo economico, 
politica della concorrenza e decentramento per le politiche industriali e di sviluppo del territorio.  
Dal 1995 al 1998 è componente del Comitato di redazione della rivista “L’Industria” Il Mulino. Dal 
2001 al 2004 fa parte del Comitato Scientifico Cise-Network Lavoro Etico nell’ambito di un progetto 
di valorizzazione di forme di responsabilità sociale nelle imprese. Promotrice delle attività di 
Nomisma sui temi dell’etica in economia. 
Nel 2003 è Presidente e Direttore di Ervet S.p.A., società di sviluppo della Regione Emilia-Romagna 
con il compito di riorganizzare la società in coerenza con la normativa comunitaria. Nello stesso 
periodo accetta la proposta di fondare e dirigere l'Agenzia di marketing territoriale di Bologna dopo 
averne condotto lo studio di fattibilità, l’incarico è assunto dal 2004 al 2011. 
Nel 2008 è nominata Case Coordinator della partecipazione di Bologna all’Expo di Shanghai 
secondo quanto previsto dal Bureau International del Expositions (BIE).  
Nel 1999 entra a far parte del Consiglio di Amministrazione di Seabo S.p.A., società di servizi 
pubblici locali, periodo in cui si avvia e si completa il percorso di trasformazione a aggregazione con 
altre società del territorio e la quotazione in borsa. Successivamente fa parte dei Consigli di 
Amministrazione di Hera Bologna S.p.A., Famula On Line S.p.A., Sipro S.p.A., Fondazione 
Nomisma Terzo Settore.  
Nel luglio 2007 viene nominata Presidente e Consigliere Delegato di Aeroporto G. Marconi di 
Bologna S.p.A., società di gestione aeroportuale.  In questo periodo la società approva ed adotta un 
nuovo piano strategico industriale che porta all’accordo per la base Ryanair a Bologna, un nuovo 
masterplan e ridefinisce il proprio assetto di gruppo giungendo ad importanti risultati sia in termini 
economici che di posizionamento aziendale nel panorama nazionale. Nello stesso periodo assume 
la presidenza di Marconi Handling società del gruppo aeroportuale in difficoltà, accompagnando un 
percorso di difficile risanamento e ricerca di un partner industriale.  
Dal 2009 al 2013 è componente della giunta Esecutiva di Assaeroporti,  
Dal 2011 ad aprile 2013 fa parte del Consiglio di Amministrazione di Unicredit Factoring S.p.A 
Dal 2011 al 2017 fa parte del Consiglio di Amministrazione di Gradiente SGR S.p.A come consigliere 
indipendente.   
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Incarichi attuali.  
Nel febbraio 2012 è designata Presidente della nuova società Tper S.p.A.  azienda nata dalla fusione 
di ATC S.p.A azienda di trasporto pubblico locale di Bologna e Ferrara e di Fer S.p.A. Azienda di 
trasporto ferroviario della Regione Emilia-Romagna. Dal 2015 oltre alla carica di Presidente assume 
anche quella di Amministratore Delegato.  La società si posiziona fra le principali aziende italiane 
operanti nel trasporto pubblico locale, ed assume sempre più il ruolo di gruppo della mobilità in un 
percorso di implementazione dell’intermodalità del trasporto in diversi ambiti territoriali all’insegna 
della sostenibilità,  dell’innovazione e dello sviluppo di partnership pubbliche e private anche 
attraverso società specializzate.  
E’ consigliere di Amministrazione di Seta spa. azienda trasporto pubblico di Modena e dal 2020 
Consigliere di Amministrazione di TrenitaliaTper società di scopo nata a seguito di aggiudicazione 
gara per la gestione del trasporto ferroviario regionale dell’ Emilia Romagna.  
Dal 2013 fa parte del Consiglio Direttivo di Asstra (Associazione nazionale del Trasporto pubblico 
locale).e ne diventa Vicepresidente dal 2019.  
Dal 2019 è membro del Comitato Europeo di UITP (associazione internazionale delle imprese di 
trasporto pubblico) e componente del Policy Advice. 
Dal 2013 entra a far parte del Consiglio di Amministrazione di Unipol Gruppo Finanziario come 
consigliere indipendente. 
Dal 2018 entra a far parte del Consiglio Generale di Confindustria Emilia. 
Nell’ambito di attività non profit è dal 2020 Presidente dell’Associazione Impronta Etica e consigliere 
di Amministrazione di AIL Bologna.  
 
 
 


